

La consejera Dávila visita la nueva sede de la Asociación Napsis en este barrio madrileño

La Comunidad de Madrid invierte 1,3 millones en ayudas para plazas y unidades especializadas de atención temprana en Las Tablas

- Este centro utiliza técnicas avanzadas en trastornos de la alimentación, fisioterapia respiratoria y trajes para mejorar el control postural y el tono muscular en niños con parálisis cerebral
- Cuenta con 231 plazas públicas y un equipo de 30 profesionales entre fisioterapeutas, psicólogos o logopedas
- El Gobierno regional destinará este año 35 millones a esta asistencia y creará 691 nuevas plazas, alcanzando las 7.000

3 de julio de 2025.- La Comunidad de Madrid va a invertir este año 1,3 millones de euros en ayudas para financiar plazas y unidades especializadas en tratamientos de atención temprana para niños menores de 6 años en un centro especializado en el madrileño barrio de Las Tablas. Así lo ha destacado la consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila, en su visita a la nueva sede de la Asociación Napsis. “La atención temprana es uno de los pilares de este Gobierno, siempre comprometido con ofrecer el mejor servicio a los pequeños y sus familias”, ha señalado.

Este centro dispone de una unidad innovadora donde se aconseja a las familias cómo deben tratar los problemas asociados a los trastornos de la alimentación de los niños. También cuenta con una técnica avanzada en fisioterapia respiratoria, que se utiliza para mejorar la función pulmonar de los menores con este tipo de afecciones. Asimismo, utiliza trajes terapéuticos con aquellos que sufren parálisis o alteraciones neurológicas para trabajar su control postural y aumentar su tono muscular.

Esta nueva sede cuenta con 231 plazas públicas, y en ella trabaja un equipo multidisciplinar de 30 personas formado por fisioterapeutas, psicólogos, logopedas y trabajadores sociales. Además, ofrece un servicio de tratamientos ambulatorios que permite acompañarles en todas las etapas de su desarrollo hasta 18 años con alguna alteración motora, sensorial o cognitiva. En total, desde que abrió sus puertas en enero de 2024, este centro ha asistido a 300 niños.

El Gobierno regional alcanzará por primera vez este año las 7.000 plazas públicas de atención temprana, gracias a la creación de 691 nuevas con una inversión de



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

35 millones de euros, un 6% más que en 2024. Además, está trabajando en un nuevo decreto que permitirá unificar en una sola cita todas las valoraciones para determinar la necesidad de esta asistencia a menores de 6 años y que, también, eliminará trámites burocráticos a las familias.